
Conseil d’école  n°1 

Jeudi 19 octobre  

St Georges -19h 

Membres présents  

Enseignantes  
Mmes Guillot, André-Vernin, Lacroix, Fourneyron, Piolet   

Maires  

M Seignol , St Georges et  M.  Bonada, Pinay   

Adjoints et conseillers municipaux 
St Georges : M Bouttet 

St Jodard : M Bernard  

Déléguées des parents d’élèves  

Mmes Corand, Tonnoir, Corréa, Presle et M Chazelle 

Employée communale 
Mme  Ifly   

DDEN  

Mme Mouty et M Chevalier   

Membres excusés  
M Pierre Louis Imbert  , IEN Feurs  

 

Bilan de rentrée  2017-2018 
 

Effectif total à ce jour : 113 

 

PS1 PS2 MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total  

3 13 16 11 16 22 11 10 11 113 

          

 

Répartition pédagogique et  équipe enseignante /communal  

St Georges : 

Mme Guillot  3PS1/5PS2/16MS=24  déchargée le lundi par Mme Couturier  

 Mme André-Vernin   8PS2/11GS=19  complétée le lundi par Mme Ethivant 

+deux ATSEM : Mmes Vialleron et Iffly  

+une employée communale cantine, garderie, ménage  et car : Mme Maisonhaute  

+un contrat CUI aide à la direction : Mme Mathey, mais son contrat se termine fin novembre 

St Jodard : 

Mme Fourneyron  16CP/6CE1=22      

Mme Lacroix 16 CE1/11CE2=27 

+une AVS pour un enfant MDPH : Mme Dumas 

+une employée communale garderie, cantine ménage : Mme André 

+un aide  surveillance cantine : Mme Georges  

Pinay : 

Mme Piolet  10CM1/11CM2=21  complétée le jeudi par Mme Couturier  

+une employée communale garderie, cantine, Mme Vergne  

+une employée communale pour le ménage : Mme Darmet  

Résultats des élections des  délégués représentants des parents d’élèves :  

Nombre d’électeurs inscrits : 133 

Votants : 76                bulletins nuls : 9                 suffrages exprimés : 67 

Taux de participation : 57,14% 



Sont élus  

Mmes Corréa, Corand, Presle, Tonnoir et M Chazelle  

 

Les réunions de rentrée ont eu lieu pendant le mois de septembre ou début octobre.  

Règlement intérieur  
Le règlement intérieur départemental est toujours en vigueur.  

A ce règlement s’ajoute un additif spécifique au RPI.  

Point  scolarisation des deux ans, à modifier sur l’additif :  

Les maires souhaitent que tous les deux ans dont les parents qui en font la demande soient 

accueillis à l’école. 

La directrice informe que cet accueil des deux ans est soumis à des exigences particulières et 

que l’admission se fera selon le nombre de places disponibles après inscriptions et admissions 

des autres élèves.  

Les familles devront se rendre en mairie pour obtenir un certificat d’inscription et ensuite 

prendre rendez-vous avec la directrice pour l’admission définitive.  

Un dossier par classe, contenant le règlement départemental, l’additif et la charte de la laïcité, 

circulera dans chaque famille afin d’en prendre connaissance et de  le signer.  

PPMS  
Les PPMS risques majeurs  ont été remis à jour, transmis aux Maires et déposés sur le site 

intranet  académique.  

Cette année s’ajoute un PPMS spécifique attentat/ intrusion qui sera également transmis aux 

mairies et déposé sur Intranet académique  

-Un exercice alerte incendie a eu lieu dans chaque école le 18 septembre.  

-Un exercice alerte attentat  sera effectué la deuxième semaine de la rentrée des vacances de 

la Toussaint. Un scénario adapté à l’âge des enfants sera mis en place dans chaque école.    

Transport scolaire  
Un problème de manque de place  par rapport au nombre d’enfants  inscrits au ramassage a eu 

lieu dès le début de cette rentrée scolaire. Le car mis en place n’est pas assez grand.  

Ce problème a  engendré  un retard de début des classes le matin et,  le soir , les enfants qui 

prennent le car sont gardés en même temps que ceux de la garderie, d’où un  effectif 

important  pour la personne de surveillance.  

Le problème est à moitié résolu pour l’instant avec la mise place de deux navettes, mais une 

solution définitive, fiable doit impérativement être trouvée.  

Mme Mouty , DDEN  informe l’équipe enseignante que des exercices de sécurité dans le car 

peuvent être mis en place dans les écoles . Pour cela les enseignantes peuvent contacter Mme 

Gonon Marie-Jo, responsable départementale des transports scolaires. 

Aménagements faits et à faire  
St Georges  

Une demande d’aménagement des WC des grands à adapter pour les petits a été faite en fin 

d’année dernière.  

M Seignol précise que cela ne pourra pas se faire pour cette année scolaire, mais cela pourra 

être envisagé l’année prochaine.  

L’équipe enseignante souhaiterait des étagères supplémentaires.  

Pinay :  

La réfection du filet des cages de foot est en cours.  

ST Jodard  

Les nouveaux sanitaires sont finis.  



Les barrières installées provisoirement  il y a quelques années, pour fermer les espaces dans le 

mur de la cour sont dangereuses pour les enfants. Une solution doit être trouvée pour les 

remplacer.  

La porte du couloir donnant sur l’extérieur est à réparer. 

Les enseignantes demandent un égouttoir pour pouvoir mettre les verres des enfants.  

Projet  pédagogiques et projet d’école 

Projet d’école  
Le fil conducteur est : 

Une mise en cohérence des pratiques au sein du RPI  

Actions envisagées pour cette année scolaire :  

-Elaborer des règles de vie en harmonie au sein du  RPI avec une adaptation à l’âge des 

enfants et à la configuration de chaque école.  

-Travailler sur le parcours culturel de l’enfant (carnet à mettre en place ou à poursuivre )  

Elaborer des programmations communes par cycle.  

Les blogs de classe sont pérennisés cette année.  

Projets pédagogiques  de chaque classe :  
PS/MS : Fil conducteur : l’Afrique  

 PS/GS :Fil conducteur : autour du monde , avec Loup de Auzou  

Un temps fort Afrique est  programmé  entre les deux classes avec l’intervention de deux 

enseignants en retraite ayant enseigné de nombreuses années en Afrique .  

Une visite au zoo du Pal est prévue  pour les deux classes, avec la participations à des ateliers  

La semaine du goût a été mise en place pour les deux classes : découverte des fruits , des 

légumes , des épices , des fruits secs . (recettes de cuisine, arts , 5 sens ..)  

En lien avec la bibliothèque du village : 

GS : emprunt de livres tous les jeudis après –midi 

MS :Lecture en classe de kamishibai ou de raconte tapis  

CP/CE1/CE2 

Bilan piscine :  

Le cycle piscine a eu lieu cette première période, le bilan est très positif dans l’ensemble, les 

enfants ont bien progressé 

CP/CE/CM : L’action « nettoyons la nature » a eu lieu le 22 septembre   aux abords du 

village  pour St Jodard et vers la digue de Pinay et les bords de Loire  pour les CM (18kg de 

déchets pour Pinay) .  

CP/CE1 et les CM1/CM2 :  

Intervention de Jeux d’ensemble, atelier musical en classe et Concert «  Pierre et le loup » à 

Balbigny le 13 octobre 2017.  

CM1/CM2 

Projet classe découverte 3 jours et 2 nuits, sur le thème du Moyen Age (château de Guedelon 

, carrières d’Aubigny en bourgogne …) le jeudi 17, vendredi 18 et samedi 19 mai 2017.  

Ce projet sera mené en commun avec les CM de l’école de Cordelle, permettant ainsi de 

partager les frais de transport.  

Coût du séjour : 232,50€ par élève.  

Cette somme sera répartie comme suit :  

70€ à la charge des municipalités  au prorata du nombre d’enfants par commune. 

70€ à la charge des familles.  

92€50 à la charge du sou des écoles, la classe de Pinay  pouvant également faire des actions  

pour participer à l’effort financier. (vente de crêpes, calendriers, , brioches ..) 

Dictée Ela , mets tes baskets et bats la maladie : la vraie date était le lundi 16 octobre mais la 

personnalité surprise prévue pour cette action n’étant pas libre ce jour là , la dictée aura lieu le 

lundi 6 novembre .  



C’est l’occasion d’un temps d’échange sur la maladie, le respect. 

 Un petit relai d’endurance sera organisé en plus de la dictée.   

Correspondance  scolaire avec les CM de Cordelle.  

Permis internet : prévu en collaboration avec la gendarmerie  

Gestes des premiers secours et éducation à la sexualité avec l’intervention de l’infirmière 

scolaire.  

Projet APER : attestation de première éducation à la route  

 

Questions des parents  
Question sur le transport : traitée lors du point transport scolaire .  

Problème du portail  fermé à clé à St jodard : la maîtresse doit laisser ses élèves seuls dans la 

classe pour aller ouvrir . Il faudrait envisager une targette automatique .  

Réponse de  M Bernard, St Jodard ,la pose d’un  nouveau portail devrait être envisagée , le 

sujet sera étudié à ce moment là .  

 

 

 

La directrice du RPI    

C  Guillot  

 


